

La Virgen de las Cruces en la Catedral de la Real Almudena de Madrid, Capital de España

E

Es un mural de cerámica lleno de elogio, meritosísimo y de gran belleza, muy alabado por quienes lo contemplan.

Está situado a la derecha de la entrada principal, nada más entrar está nuestra Virgen de piés a cabeza.

Mide 2'90 metros de ancho por 5'70 de alto, y en ella se destacan los escudos de Daimiel, de Santa María y San Pedro y se lee que es la Virgen de las Cruces, Patrona de Daimiel.

No dejes de visitar la Catedral Madrileña y como caso único contemplarás la Imagen de la Virgen de las Cruces que los daimieleños llevamos tan metida en el corazón y que la hemos metido en el corazón de la capital de España.

Valiente que es el Cura Don Antonio y nosotros queremos agradecerse como corresponde.

El promotor de la idea, hecha realidad, fue nuestro querido paisano y amigo, el Ilustrísimo Sr. D. Antonio Astillero Bastante, Vicario Episcopal de la VIII de Madrid y Secretario de la Comisión Pro-Constructora de la Almudena.

Cuando se creó el Patronato y conocí que en él estaba incluido nuestro Don Antonio, dije: "Ahora es cuando se hace la Catedral", y no me he equivocado.

El autor de la obra, generoso y acertado, él también paisano y amigo, Don Vicente Carranza.



Un daimieleño en Madrid

A
R
T
I
C
U
L
O

L
I
T
E
R
A
R
I
O